

10.07.2016 Bericht vom Automobil-Turnier ,ATC-VAREL

Wie schon in den letzten drei Jahren machte ich mich gestern Morgen früh auf den Weg nach Varel-Langendamm wo schon seit Jahren ,im Gewerbepark der ATC-VAREL und der AC-Rastede das Geschicklichkeits-Turnier-Veranstaltet wird. Leider bekommt man bei diesen Veranstaltungen wenig oder keine INFOS warum kann man für den Sport nicht mehr Werbung machen den es ist auch MOTORSPORTUND WICHTIG FÜR DEN UMGANG MIT DEM AUTO IM ALLTAG ZUM BEISPIEL EINPARKEN.....mir hat der Sonntag doch wieder sehr viel gebracht ,in der vormittags Veranstaltung hatte ich doch große Probleme beim Einparken da sieht man ja wieder das ich es nicht mehr wie früher betreibe. Bei der nachmittags –Veranstaltung lief es dann um so besser Einparken toppi...toppi...jedesmalO-Fehler und von 10 Aufgaben mit 1 und 2 Fehler heraus gekommen das war für mich hier und heute O.K. Wie in den letzten Jahren war auch Heinz Jabs mit dabei aber heute leider nur als Zuschauer erst war ja sein Gedanke hier und heute an den Start zu gehen,er hat ja bei der Artland-Veranstaltung im Mai seine ersten beiden Turniere mit Erfolg gemeistert.....Leider hat er aber an seinem Auto durch die Slalomstangen beim rückwärtsfahren etwas beschädigt so das er mit diesen auf Kriegsfuß steht. In Varel angekommen zu erst den Parcours besichtigt war für Heinz sofort klar hier gehe ich nicht an den Start denn aus Platzmangel wurde die Strecke umgestellt statt Pylonen kamen auch hohe Slalomstangen zum Einsatz.....Für mich war es in diesem Jahr das letzte Turnier ,denn aus zeitlichen Gründen steht ja SLALOM und OLTIMER-RALLY an erster stelle und damit ist der Terminkalender schon im Februar voll.

Clubintern üben wir am 16.07.2016 unser 2.GLP-TRAINING von 13.00Uhr bis ende????? Und dann geht es am 30.07.2016 mit der HEIDE-CLASSIC weiter.

Gruß Dieter